

## ACTA DE LA REUNIÓN JUNTA DIRECTIVA DE LA FEDO

30 de marzo de 2021

<p><u>Día:</u> 30 de marzo de 2021 <u>Hora:</u> 1ª convocatoria 20:00h, segunda convocatoria 20:30h <u>Lugar:</u> Telemática (Zoom)</p>
---

### ASISTEN:

1. Presidente: Francisco Gómez Cobas
2. Secretario General: Antonio Jesús Carbonell Martín
3. Tesorera: M<sup>a</sup> Isabel Fajardo Molina
4. Director Técnico: Roger Casal Fernández
5. Vicepresidenta: Montserrat Rodríguez Guixa
6. Vicepresidente: Claude Fossez
7. Relaciones institucionales: Juan Carlos Miranda Blasco
8. Nuevas Tecnologías: Mónica Figueroa Leiro
9. Promoción y formación: Maite Torres Romano

### INVITADOS:

1. Marta Armisen

El presidente da por comenzada la reunión a las 20:09 en primera convocatoria con la asistencia de todos los convocados. Se procede a las informaciones, debates y votaciones de acuerdo con el siguiente.....

### ORDEN DEL DÍA:

1. Aprobación de la redacción del acta anterior del 3 de marzo de 2021 realizada telemáticamente.

**Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado.  
Se aprueba la redacción del acta por unanimidad**

2. Propuesta modificación calendario 2020.  
Se presenta a esta Junta la propuesta de cambio solicitada por los clubs imperdible, los Angeles y FOCYL.

Uno de los representantes de los clubs implicados en la organización ha remitido un correo solicitando el cambio debido a la alta incidencia de la Covid-19 que ha habido en la zona y que no creen que se autorice la prueba en estos momentos.

Proponen el traslado de la prueba al 4 y 5 de septiembre.

**Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado**

**Se aprueba por unanimidad la remisión de este punto sin modificaciones a la Comisión Delegada**

También se informa del cambio de fecha del Campeonato de España de Trail-O, este cambio ya estaba previsto, se aprobó en la reunión anterior de la Comisión Delegada del 29-12-20 en el cual se solicitaba al club organizador el cambio de fecha, al 19 de junio, por coincidir con el Campeonato de España de Raid.

3. Normas Trail-O.

Toma la palabra Roger para explicar los diferentes cambios, que sobre todo son derivadas de la situación sanitaria actual, que son las mismas que en el resto de las disciplinas

Juan Carlos toma la palabra y hace hincapié en que la redacción de las normas se tendría que mejorar, y comenta también algunas dudas sobre diferentes puntos de las normas en especial las referidas sobre el campeonato de España, Roger explica las diferentes dudas y se acuerda darle una nueva redacción a estos puntos para ser mas entendibles.

**Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado**

**Se aprueba por unanimidad la remisión de este punto con las modificaciones propuestas a la Comisión Delegada**

4. Presentación de Mónica Figueroa como responsable de medio Ambiente ante IOF.

Se presenta a esta Junta a Mónica como responsable ante la IOF dentro del grupo de trabajo de medio ambiente que tiene esta federación.

Se ha designado para dar respuesta a este organismo internacional ya que así lo solicitaban.

Los integrantes de esta Junta le dan la enhorabuena.

5. Propuesta de responsable para mediar con clínicas y otras entidades descuentos para nuestros deportistas.

El presidente informa que se esta recibiendo propuestas de descuentos y promociones a esta federación para nuestros deportistas federados.

Se propone a Claude Fosseze si quiere hacerse cargo de mediar con las diferentes propuestas que llegan a esta federación de los diferentes descuentos y promociones que llegan.

Este accede gustosamente y desde la federación se le informa que se le ira remitiendo toda la información que se reciba.

6. Devolución colaboradores licencia federativa 2021.  
Se propone a esta federación al igual que el año anterior la devolución a todos los colaboradores sin sueldo de esta federación la devolución de la licencia federativa 2021.  
La federación propone a la Junta que se incluya en esta lista para beneficiarse de esta devolución y esta lo deniega por unanimidad.

**Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado.  
Se aprueba la devolución del listado expuesto a esta Junta por unanimidad**

7. Información sobre cuentas anuales 2020.  
El presidente y la tesorera informan de que la federación ha obtenido un beneficio superior de lo esperado, debido a que parte del presupuesto de alta competición se ha podido pasar a recursos propios, este cambio lo autorizo el CSD debido a la falta de competiciones derivada de la situación sanitaria actual y así que las federaciones pudieran tener más recursos por la falta de ingresos derivadas de estas.
8. Información sobre curso Juez Controlador en Galicia.  
El presidente informa que Tito Arufe junto con la Federación Gallega y la FEDO van a realizar un curso online de Juez Controlador.  
Que el curso constara de dos partes, la primera parte de esta se la van ha realizar previamente los alumnos en casa estudiando el material suministrado y después se realizaran las sesiones telemáticas.
9. Información situación proyecto Libera.  
El presidente toma la palabra he informa a de las diferentes iniciativas lanzadas por el proyecto libera y la cual la federación al estar adherida a esta va a realizar.  
También de los eco embajadores que tiene la federación, las diferentes noticias videos de promoción que se están realizando para que nuestros federados se animen y realicen estas actividades.
10. Solicitudes de pruebas 2022.  
Se informa de las diferentes solicitudes que se han recibido para 2022, algunas de ellas fuera de plazo, pero pertenecientes a las disciplinas en que sus ligas suelen quedar un poco mas cortas de pruebas.  
Los miembros de la comisión hacen referencia hacia algunas pruebas que están en el calendario que son coincidentes en fechas o falta información, el secretario les informa que estas están pendientes de respuesta al comité de calendario para subsanar las deficiencias o dar una respuesta sobre su situación.

**Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado**

---

**Se aprueba por unanimidad la remisión de este punto sin modificaciones a la  
Comisión Delegada**

11. Irregularidades en II Rogaine tajo Internacional.

Claude Fosseiz informa que en la prueba en la que el estuvo como controlador, se ha participado con animales de compañía, que en los controles de acceso a la zona de competición no se accedió con estos, al parecer recogieron a los animales de compañía una vez iniciada la prueba.

Este, en la línea de meta detecto a diferentes participantes con sus animales y les advirtió verbalmente que estaba prohibido participar con estos.

Se pide a el juez controlador un informe exhaustivo sobre este incidente y se consultara el régimen disciplinario de esta federación para posibles acciones si se vuelven a repetir estos incidentes.

12. Ruegos y preguntas.

No hay

El presidente da por terminada esta reunión a las 21:30 agradeciendo su participación a los presentes

Vº Bº El Presidente

El Secretario General

Francisco Gómez Cobas

Antonio Jesús Carbonell Martín